



Las Águedas vuelven a colaborar en la organización de la paella popular. | ENE

Parrillada y paella llenas de solidaridad

La recaudación de las comidas populares se destinará a los enfermos de esclerosis múltiple y de ayuda al refugiado

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

La solidaridad no está reñida con las fiestas, de hecho las celebraciones son una magnífica excusa para echar una mano a los que más lo necesitan con una pequeña aportación. Por eso, en Santa Marta han optado porque las comidas populares sean solidarias, de modo que toda la recaudación se destinará a dos organizaciones no gubernamentales. Concretamente a las asociaciones de enfermos de esclerosis múltiple y de ayuda al refugiado.

Serán dos las citas gastronómicas de las fiestas, aunque hay otros actos en los que no falta un aperitivo. La primera tendrá lugar el sábado, día 29 a partir de

las 20:30 horas, con una parrillada organizada por la Peña Independientes cuyo ticket solo supondrá el desembolso de un euro. El Paseo Tierno Galván es el lugar elegido para celebrar esta cena informal a base de carnes a la brasa que, sin duda, hará las delicias de los vecinos, pero sobre todo, de las peñas y los más jóvenes.

Los niños también disfrutarán de una merienda mañana y la Asociación Navesam organiza el vino tras la procesión

El domingo, último día de los festejos populares tendrá lugar la degustación de la paella. Una actividad en la que colaboran con el Ayuntamiento las Águedas y la Asociación de Mujeres Charras. La cita será a partir de las 14:00 horas en la Plaza del Edificio Sociocultural y el precio será de sólo 2 euros por persona.

Por otra parte, y ya sin necesidad de sacar ningún ticket, el Ayuntamiento también ha organizado una merienda para los más pequeños para mañana jueves a partir de las siete de la tarde y tampoco falta en el programa una cita que se ha convertido en un clásico, el vino de honor al que la Asociación Navesam invita a los vecinos al finalizar la procesión del día grande.



El público llena la plaza de la Iglesia para ver los espectáculos.



El público participa activamente en las actuaciones. | FOTOS: ENE

Desde un 'correfoc' al circo en el X Festival de Teatro de Calle 'Marteatrando 2017'

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

Variedad y espectáculos para todos los gustos y toda la familia es lo que trae este año el Festival de Teatro de Calle 'Marteatrando', que este curso cumple su décima edición, y que arrancará mañana —y se prolongará hasta el próximo domingo—, con un aumento del número de representaciones hasta alcanzar las seis actuaciones. La apertura se celebrará a las 20:30 horas con la Compañía Garrapete con el espectáculo 'La familia Querubini'.

El viernes habrá dos actuaciones, a las 20:30 horas tendrá lugar el espectáculo de teatro Je's Martin's 'Gagfe', mientras que a las 22:00 horas le toca el turno a 'El estrambótico mundo del señor Q' de Circo Psikario.

Por su parte, el sábado a las 20:30 horas tendrá lugar el espectáculo de circo activo 'Aire', y por la noche llegará el Correfoc 'Ragnarok' de Kull d'Sac, que recorrerá varias calles de la localidad.

El domingo cierra el festival Rolabola con 'Emergencias 080 y tantos'.

NUEVA GAMA
SUV PEUGEOT
ENTRA EN UNA NUEVA ERA

SUV PEUGEOT 2008 SUV PEUGEOT 3008 SUV PEUGEOT 5008

PSA FINANCE
Nueva Gama SUV Peugeot. Consumo mixto (l/100 km) desde 5,7 hasta 6,8. Emisiones de CO₂ (g/km) desde 96 hasta 140.

PEUGEOT

Marta Móvil - Ctra. Madrid, km. 207 - 37900 Santa Marta de Tormes (Salamanca) - Tel: 923 212 209